

Fouras-les-Bains



COMMUNIQUÉ : ANNULATION DE LA 5^e ÉDITION DU FESTIVAL SYMPHONIE D'ÉTÉ

C'est avec beaucoup de tristesse que nous annonçons l'annulation de la 5^e édition du festival Symphonie d'Été.

L'épidémie de COVID-19 joue le trouble-fête et nous prive de ce rendez-vous culturel phare de l'été. Les contraintes liées à la mise en place des mesures de sécurité sanitaire sont telles qu'il n'aurait pas été possible d'offrir aux spectateurs des conditions de spectacle à la hauteur de l'ambition de Symphonie d'Été.

Et pourtant, nous avons tant de belles surprises à proposer, de talents à découvrir...

Mais qu'à cela ne tienne, ce virus n'entamera pas la farouche volonté et l'enthousiasme des organisateurs, de la ville et de Production 114 en tête, des partenaires et des spectateurs, que nous savons fidèles et dont la déception nous atteint profondément.

Alors, rendez-vous est pris en août 2021 pour nous retrouver, renouer avec la musique classique et l'art lyrique et partager des instants magiques, à l'ombre des lieux emblématiques de la Presqu'île.

D'ici là, suivez le festival Symphonie d'été sur le site <http://www.symphoniedete.com/> et sur facebook/symphoniedete